

[Visualiser la page source de l'article](#)

## Le Baulois Rogues finit au pied du podium

VOILE. Au pied des remparts de Saint-Malo, les Ocean Fifty se sont livrés pendant quatre jours une belle bataille pour la première étape de la compétition.

Les neuf multicoques de 50 pieds engagés dans le championnat Ocean Fifty Series ont fait le spectacle, durant quatre jours sur le plan d'eau au pied des remparts de Saint-Malo, lors de la première des cinq étapes de l'édition 2024.

Neuf courses, sur des parcours inshore et offshore, ont été disputées pendant ces quatre jours à l'issue desquelles Thibaut Vauchel-Camus, Solidaires en Peloton, s'est imposé.

« On a beaucoup appris durant cette première étape »

Pour leurs grands débuts en Ocean Fifty, les Pornichétins Baptiste Hulin et Matthieu Perraut se sont bien comportés traitant d'égal à égal avec les cadors de la classe.

« Nous avons encore des choses à travailler car la gestion de la densité de la flotte est quelque chose de nouveau pour moi mais on essaye de rendre une belle copie à chaque course, on est arrivé à faire de belles manœuvres » avance Baptiste Hulin, cinquième à l'issue de cette première étape, qui ne cache pas « il faut être précis dans tous les compartiments du jeu ». Matthieu Perraut, l'un des quatre bizuths de l'épreuve, a pris la septième place en engrangeant de plus en plus d'expérience au fil des neuf courses.

Sébastien Rogues, qui a terminé au pied du podium, ne cachait pas sa satisfaction après ces quatre journées de compétition.

« On a pris un plaisir incroyable à naviguer dans cet écrin de Saint-Malo et les deux parcours côtiers du week-end ont été fous », explique le skipper baulois qui a aussi vécu « des parcours très disputés et on a beaucoup appris durant cette première étape ».

Baptiste Hulin, Matthieu Perraut et Sébastien Rogues joueront à domicile lors de la deuxième étape qui se disputera du 19 au 23 juin à Pornichet.

Une deuxième étape qui verra dix multi 50 pieds s'affronter dans la baie, Christopher Pratt, qui avait fait l'impasse sur l'étape malouine, rejoignant ses camarades de jeu.



Sébastien Rogues a pris la 4e place de la première étape de l'Ocean Fifty Series.

Photo Vincent Ollivaud Ocean Fifty